

Revalorisation pour garantir les retraites dans l'Éducation nationale... Les promesses de Blanquer...

Revalorisation pour tous les personnels?

Pourquoi ?

Car Jean-Michel Blanquer reste très flou sur cette question.

Elle ne concernerait en priorité...

Que les enseignant·es et CPE, laissant ainsi de côté les autres catégories de personnels du ministère, notamment les AESH, les catégories C et B;

Que les générations nées depuis 75, premières concernées par la réforme des retraites.

FAUX

Revalorisation salariale ?

Pourquoi ?

Car le ministre n'a pas nié qu'il y aurait très majoritairement des primes.

Il affirme qu'il faut être créatif, oser des mesures « gagnants, gagnants » et appuyer sur toutes « les touches du piano ».

Nous dénonçons ce système très inégalitaire qui ne répond pas à l'urgence de revalorisation pour rattraper le décrochage des salaires des 20 dernières années.

FAUX

Pérennité du financement ?

Pourquoi ?

Car les 500 millions d'euros pour 2021 ne sont qu'une hypothèse.

Car nous savons qu'une Loi de programmation et les engagements de l'État sont parfois remis en cause lors des changements de gouvernement. Le PPCR en est la preuve.

FAUX

Redéfinition des métiers et des missions?

Pourquoi?

Car il confirme son souhait de lier cette revalorisation à une redéfinition du métier d'enseignant, qui se traduirait par des missions supplémentaires et une augmentation du temps de travail des personnels.

Son principal exemple est la formation obligatoire des personnels pendant les vacances contre une indemnité... Vous apprécierez...

VRAI



Alors, on ne lâche rien!

La CGT Educ'action appelle tous les personnels à multiplier les heures d'infos syndicales pour faire connaître les annonces, à se réunir en AG pour décider de la reconduction et à être massivement en grève

Mercredi 22 janvier 2020 et vendredi 24 janvier 2020,
jour de la présentation de la loi au conseil des ministres.